
Scheitern?
Beitrag von „Mehregaan“ vom 26. Februar 2008, 15:36

Also ich seh das so, es musste noch niemand gesperrt werden, man wurde noch nicht
persönlich und niemand hat neue Feinde gewonnen ergo wir sind auf einen recht guten Weg
denke ich. Und da diese Konferenz den Anspruch hat die EINE Karte zu sein ist sowieso noch
viel zu früh etwas zu beurteilen, aber ansonsten finde ich "sind wir gut unterwegs".
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